

# InternationalMedia

JUMAT 26 AGUSTUS 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## PRESIDEN JOKOWI MEMIMPIN RAPAT TERBATAS

Presiden Jokowi memimpin Rapat Terbatas mengenai Percepatan Program Transformasi Digital Pengadaan Barang dan Jasa, di Istana Merdeka, Jakarta, Kamis (25/8). Presiden meminta agar penayangan produk di e-Katalog disederhanakan, juga meminta agar semakin banyak produk lokal yang masuk ke dalam sistem pengadaan barang dan jasa di e-Katalog dan meminta sistem pengadaan barang dan jasa yang terintegrasi.

## Judi Online Seperti "Patah Tumbuh Hilang Berganti", Dibersihkan Muncul Lagi

Polri sangat gencar memberantas tempat-tempat judi dan menangkap para pelakunya. Bahkan Kapolri mengancam akan mencopot anggota jika mem-backing perjudian.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Komunikasi dan Informatika (Menkominfo) Johnny G Plate mengatakan, pihaknya bekerja tak henti-henti memblokir situs-situs

judi online. Setidaknya, kementerian yang dipimpinnya sudah memblokir lebih dari 560.000 situs judi yang ada di Indonesia, namun situs-situs tersebut terus

bermunculan. "Tantangannya karena ini judi online, tantangannya cuma satu, kesadaran. Ya kita bersihkan hari ini setelah dibersihkan muncul lagi, ya dibersihkan kembali. Ini patah tumbuh hilang berganti. Kejar-kejaran," ujar Johnny di kompleks Istana Kepresidenan, Kamis (25/8).

Johnny menjelaskan bahwa judi online yang sudah dibersihkan itu platformnya ada di dalam

negeri dan luar negeri.

Meski menghadapi tantangan seperti itu, Plate mengaku tak akan berhenti memblokir situs-situs judi online.

"Kami akan blokir. Kominfo bekerja 24 jam sehari, tiga shift, 365 hari setahun non stop tidak ada liburan, kami kejar terus," kata Johnny.

Politisi NasDem itu pun meminta semua pihak, terutama para selebgram, ikut mendukung

masyarakat bahwa situs judi online itu ilegal. Ia juga mengingatkan, promosi judi online termasuk tindakan melanggar hukum.

"Tidak hanya selebgram ya, semua yang mempromosikan judi online di Indonesia adalah tindakan melanggar hukum karena itu dilakukan di dalam ruang digital," tegasnya.

"Sedangkan orangnya ada di

► Bersambung ke hal 11

## Komnas HAM akan Hentikan Penyelidikan Kasus Pembunuhan Brigadir J, Ada Apa?

**JAKARTA (IM)** - Komnas HAM akan menghentikan proses penyelidikan kasus pembunuhan Nofriansyah Yosua Hutabarat alias Brigadir J, di Rumah Dinas Irijen Ferdy Sambo, di Kompleks Polri Duren Tiga, Jakarta Selatan.

"Ketika kita melihat ini on the track maka sudah saatnya mengakhiri tugas kami itu membuat laporan dan tinggal mengawasi saja proses penuntutan dan persidangan," kata Ketua Komnas HAM, Ahmad Taufan Damanik, Kamis (25/8).

Ahmad Taufan menegaskan bahwa tugas utama dari Komnas HAM adalah melakukan pengawasan dan penyelidikan terhadap kasus kematian Brigadir J dan menilai apakah telah terjadi pelanggaran HAM didalamnya

atau tidak.

Sekarang, kasus matian Brigadir J sudah mulai menunjukkan titik terang.

"Tugas kami kan yang pertama mengawasi dan melakukan penyelidikan pemantauan dan itu pendampingan, jadi artinya kita mau proses penyidikan dan persidangan Polri yang di awal dicurigai dan terbukti banyak masalah itu, dalam langkah selanjutnya benar-benar on the track sesuai dengan prinsip fair trial," terangnya.

"Prinsip fair trial itu prinsip hak asasi manusia supaya setiap orang bisa mendapatkan keadilan, keadilan bagian dari hak asasi," katanya.

► Bersambung ke hal 11

## Seragam yang Dipakai Sambo di Sidang Komisi Kode Etik Tanpa Emblem Polri

**JAKARTA (IM)** - Sidang Komisi Kode Etik Polri (KKEP) sudah berlangsung 6 jam, namun Irijen Ferdy Sambo belum juga diperiksa terkait kasus dugaan

pembunuhan berencana terhadap Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J. Selama itu bari 3 dari 15 saksi yang diperiksa.

Sidang etik Ferdy Sambo dimulai sejak pukul 09.25 WIB. Tiga saksi yang telah diperiksa

► Bersambung ke hal 11

## Sempat Jadi Buronan Pihak Kejaksaan, Guru Besar USU Prof Henuk Ditangkap

**MEDAN (IM)** - Guru besar USU Prof Yusuf Leonard Henuk ditangkap pihak kejaksaan. Penangkapan ini dilakukan setelah Henuk masuk dalam daftar pen-

carian orang (DPO) Kejaksaan Negeri (Kejari) Tapanuli Utara (Taput).

"Bahwa pada hari Kamis, tanggal 25 Agustus 2022, sekitar

pukul 11.48 WIB, telah dilakukan penangkapan atas terpidana Prof Ir Yusuf Leonard Henuk,

► Bersambung ke hal 11

## Didakwa Aniaya dan Lumuri Tinja ke M Kece, Irijen Napoleon Minta Bebas

**JAKARTA (IM)** - Terdapat kasus dugaan penganiayaan terhadap Muhammad Kece, Irijen Pol Napoleon Bonaparte, meminta agar dirinya dibebaskan dari tuntutan yang diajukan Jaksa Penuntut Umum (JPU).

Permohonan itu Napoleon sampaikan dalam nota pembelaan atau pleidoi yang dibacakan dalam persidangan yang digelar di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel). Menurut Napoleon, dakwaan Jaksa terhadapnya tidak terbukti di dalam persidangan.

"Menjatuhkan putusan

bebas karena terdakwa tidak terbukti secara sah dan meyakinkan telah melakukan perbuatan sebagaimana pasal-pasal dalam Surat Dakwaan dan Surat Tuntutan Jaksa Penuntut Umum," kata Napoleon dalam pleidoinya yang dibacakan di ruang sidang 4 PN Jaksel, Kamis (25/8).

Dalam pleidoinya, Napoleon menyebut dari 8 saksi yang berada di lokasi dugaan penganiayaan, yakni Rutan Bareskrim Mabes Polri, hanya Muhammad Kece yang

► Bersambung ke hal 11



### SIDANG DUGAAN PELANGGARAN ETIK FERDY SAMBO TERTUTUP

Layar televisi menampilkan proses berlangsungnya sidang tertutup Komisi Kode Etik Polri (KKEP) terhadap mantan Kadiv Propam Polri Irijen Ferdy Sambo di Gedung Transnational Crime Center (TNCC) Divisi Propam Mabes Polri, Jakarta, Kamis (25/8). Mantan Kadiv Propam Polri Irijen Ferdy Sambo tersebut menjalani sidang dugaan pelanggaran etik dalam kasus dugaan pembunuhan berencana Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabarat atau Brigadir J.

Yayasan Tzu Chi Indonesia  
Menyalami Sutra Teratai dan Menapaki Jalan Bodhisatwa (Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi KIDS Surgical Mask  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
Masker Anak BFE\* Sesuai Standarisasi ENI4683:2019 ≥ 98%  
3 Ply Masker  
Nyaman dipakai sehari-hari

ASALTAU!  
Kepala Polisi Jepang Mundur karena Pembunuhan Shinzo Abe



Kepala Badan Kepolisian Nasional Jepang mengumumkan pengunduran dirinya pada Kamis (25/8) setelah penyelidikan atas keamanan terhadap mantan perdana menteri Shinzo Abe, yang dibunuh bulan lalu.

"Kami telah memutuskan untuk merombak personel kami dan memulai kembali tugas keamanan kami, dan itulah mengapa saya mengajukan pengunduran diri saya kepada Komisi Keamanan Publik Nasional hari ini," kata Itaru Nakamura kepada wartawan seperti dilansir dari kantor berita AFP, Kamis (25/8).

Dia membuat pengumuman tersebut pada

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®  
IDM000144822  
SANDIMAS

ACE  
The helpful place.

BANK MAYAPADA  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
HKD	1.934,00	1.849,00
SGD	10.776,00	10.576,00
AUD	10.462,00	10.252,00
EUR	14.968,00	14.778,00
USD	14.945,00	14.695,00
GBP	17.709,00	17.524,00

Kamis 25 Agustus 2022 16.45 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>